

Rendez-vous près de chez nous

Le syndicat des marchés de France Drôme-Ardèche assurera ce vendredi 22 janvier, sur le marché de la place Jean-Jaurès à Romans, la diffusion de sacs, dans le cadre d'une opération de soutien au commerce local.

Le gouvernement a lancé en décembre 2020 une opération de communication intitulée « Rendez-vous près de chez nous », afin d'encourager la solidarité des Français envers leurs commerçants et à les inciter à consommer local.

Cette campagne de communication s'accompagne d'une opération au plus proche des commerçants, artisans et producteurs, en proposant de mettre à leur disposition des sacs en papier kraft certifiés PEFC et recyclables, aux couleurs de la campagne, qu'ils pourront utiliser et distribuer à leurs clients.

L'opération, coordonnée en collaboration avec la fédération nationale des marchés de France, sur une grande partie du territoire, se déroulera du 22 au 24 janvier sur 18 marchés, dont le marché de la place Jean-Jaurès à Romans, sur proposition de la présidente de la fédération, Monique Rubin.

De fait, le syndicat des marchés de France Drôme-Ardèche sera présent ce vendredi 22 janvier au matin, sur le marché de la place Jean-Jaurès, afin d'assurer la diffusion des sacs en question.

